

St Genis l'Argentière : la fresque du transformateur inaugurée

Le Pays, édition du 22 décembre 2022

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

La fresque du transformateur inaugurée



Parmi les actions développées durant les deux années de mandat des neuf élus du conseil municipal des enfants, âgés de 9 à 13 ans, une fresque a été réalisée pour embellir le transformateur d'Enedis situé à proximité du carrefour, en bas de la grande rue de Sainte-Foy-l'Argentière. Encadrés par Sandrine Drivon, adjointe au maire et Sylviane Fayot, conseillère municipale, les jeunes ont fait appel à Tony Tessier pour une initiation à la peinture à la bombe. Après une douzaine d'heures de travail, c'est une véritable œuvre d'art qui a été composée par les artistes en herbe et leur professeur. Sous la présidence du maire, Alexis Badoil, l'inauguration officielle s'est déroulée le 17 décembre. Le montant des travaux s'élève à 800 euros dont 500 euros pris en charge par Enedis. ■